

Liebe Vereinsmitglieder,

ein ereignisreiches Jahr liegt hinter dem Gewerbeverein. Highlight dürfte dabei sicherlich die Gewerbeschau im September gewesen sein, die erneut zahlreich das Publikum an den Veranstaltungsort, den Weser-Geest-Gewerbepark, lockte. Auf diesem Weg bedanken wir uns bei allen teilnehmenden Unternehmen für ihr großes Engagement.



Die Gewerbeschau wurde mit einem Rundgang eröffnet, der die geladenen Gäste unter anderem an den Stand der Firma Wohnzeit führte.

Angehängt an den Newsletters finden Sie eine **Umfrage zur Gewerbeschau** mit der Bitte um Beantwortung der Fragen und Rücksendung spätestens bis zum 31. Dezember 2014 unter der Fax-Nr. 04209 - 4616. Vielen Dank, dass Sie sich dafür ein paar Minuten Zeit nehmen!



Und schon steht das nächste Ereignis ins Haus: das Boßeln für Mitglieder und Freunde. Das findet in 2015 bereits am Samstag, 30. Mai, statt, da die sportliche Veranstaltung in diesem Jahr aufgrund der Gewerbeschau entfallen musste – und damit möglichst niemandem die Zeit bis zum nächsten Boßeln zu lang wird.

Bitte unbedingt den Termin schon einmal vormerken! Weitere Informationen zum Freiluft-Vergnügen folgen im kommenden Frühjahr.

Aber vielleicht treffen wir uns ja auch schon zuvor auf dem Schwaneweder Weihnachtsmarkt am vierten Adventswochenende! Man sieht sich...

Allen Mitgliedern und ihren Familien wünscht der Vorstand des Gewerbevereins Schwanewede ein schönes, entspanntes und besinnliches Weihnachtsfest, einen guten Wechsel ins neue Jahr sowie ein glückliches, gesundes und erfolgreiches 2015.

Freundliche Grüße

Vorstand Gewerbeverein Schwanewede

Schwanewede, Dezember 2014